



Hoy, en Sevilla, en la presentación del proyecto La Ruta de las Aves, en la sede de la Fundación Biodiversidad

Pablo Saavedra: “Es necesario que los gobiernos trabajemos juntos para proteger, conservar y restaurar los hábitats de las aves migratorias”

- El secretario de Estado de Medio Ambiente presenta La Ruta de las Aves que hoy se difunde de manera simultánea en los cuatro humedales participantes en el proyecto: Urdaibai, La Nava, El Oso y Doñana
- Se trata de una iniciativa que invita a recorrer la ruta migratoria de dos aves -el ánsar común y el águila pescadora-, visitando dieciséis humedales donde las aves recalán a lo largo de su periplo migratorio entre el norte de Europa y África

5 de mayo de 2016- El secretario de Estado de Medio Ambiente, Pablo Saavedra, ha presentado hoy en Sevilla La Ruta de las Aves, un proyecto de la Sociedad de Ciencias Aranzadi, con el apoyo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

En la presentación, en la que también han intervenido el secretario general de la Sociedad de Ciencias Aranzadi, Juntxo Aguirre, el gerente del Espacio Natural Doñana, José Juan Chans, y la directora de la Fundación Biodiversidad, Sonia Castañeda, Saavedra ha afirmado que “es absolutamente necesario que los gobiernos trabajemos juntos para proteger, conservar y restaurar los hábitats de las aves migratorias”

Ha explicado que La Ruta de Las Aves permitirá la creación de un innovador producto de naturaleza, una iniciativa que invita a recorrer la ruta migratoria de dos aves, el ánsar común y el águila pescadora, visitando dieciséis humedales donde las aves recalán a lo largo de su periplo migratorio entre el norte de Europa y África.

Nota de prensa



En este sentido, el secretario de Estado ha destacado que gracias a esta iniciativa se podrá conocer algunos de los espacios naturales más importantes de Europa, disfrutar de la observación de su fauna, conocer su historia, patrimonio natural, cultural, gastronomía o etnografía.

RED INTERNACIONAL DE TURISMO SOSTENIBLE

Ha subrayado que el proyecto cuenta con el apoyo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, a través de la Fundación Biodiversidad, y que ofrece la posibilidad de conservar nuestros humedales a través de una red internacional de turismo sostenible.

Ha indicado que permitirá, asimismo, la puesta en valor de varios humedales que forman parte de la Red Natura 2000 y la generación de recursos económicos, que servirán a su vez para la conservación y gestión de estos espacios naturales. El proyecto La Ruta de las Aves se difunde hoy de manera simultánea en los humedales de Urdaibai, La Nava, El Oso y Doñana.

Saavedra ha destacado que este proyecto permitirá disfrutar de la observación de la fauna de estos espacios, conocer su historia, patrimonio natural, cultural, gastronomía o etnografía y “revitalizar la actividad en los propios humedales al garantizar un flujo permanente de visitantes provenientes de España y de otros países europeos”.

Al respecto, ha señalado que “la conservación de nuestro patrimonio natural es importante, pero no lo es menos la contribución del mismo al desarrollo económico en la ruta migratoria de los ánsares, así como de sus comunidades locales”.

Por último, ha indicado que las acciones desarrolladas en el marco de este proyecto servirán para dotar de un valor añadido a los Centros de Interpretación de estas zonas gracias a la actualización e incorporación de nuevos contenidos.